



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



## Nous voulons vivre comme des êtres humains

- Et dire qu'après ça, il se trouve un « directeur de recherche au CNRS spécialiste de l'Égypte » pour affirmer que Moubarak « n'est pas à proprement parler un dictateur » et que son entourage « n'est pas constitué de prédateurs et de profiteurs », grâce à quoi il serait « très étonnant » qu'il connaisse le même sort que Ben Ali (Jean-Noël Ferrié, Le Monde du 26 janvier 2011) !
- S'il avait lu un peu plus de littérature égyptienne et un peu moins de political theory, si surtout il avait une quelconque familiarité avec la société dont il se dit spécialiste, Jean-Noël Ferrié aurait été moins péremptoire. Mais au fond, tous nos politologues experts en cocottes-minute sont logés à la même enseigne que les économistes : ■ ■ ■

